

# ようしゅん 陽春だより

すべての生徒のために 笑顔と感謝あふれ、きれいな学校

第 9 号 令和5年1月13日(金)

川口市立芝西中学校陽春分校  
〒332-0034  
川口市並木1-26-1  
TEL 048-497-1893  
FAX 048-497-3981



「新年あけましておめでとうございます」

きょうとう さとう ゆきお  
教頭 佐藤 幸夫

新年あけましておめでとうございます。冬休みは、どのように過ごしましたか？

夏休みや春休みとは違って、年末年始は仕事が休みになり、家族とゆっくりと過ごす時間が長かったのではないのでしょうか。

12月31日は、年越しそばを食べ、テレビで紅白歌合戦を見て、除夜の鐘の音を聞いて、いつものように年を越しました。1月1日は、実業団の駅伝競走をテレビ観戦し、2日・3日は箱根駅伝もテレビ観戦し、そして、毎年のように家族でそろってこたつでおせち料理を食べました。何とも贅沢で、つまらない年末年始の過ごし方をここ数年間続けています。

先日、ラジオを聴いていたところ、世界一幸せな部族があることを紹介していました。その部族は、ジャングルの奥地に住んでいて、時間や、数の概念にも縛られていない、かといって外部の文化を避けているわけでもない部族です。彼らは、自分たちにとって必要がないと思うことを一切取り入れない。空腹になれば、狩りをして空腹を満たす。眠りたければ寝る。目が覚めれば起きる。予備を持たないので数を数える必要はない、年齢も数えない。先に生まれたものと、あとから生まれたものがあるという概念だけ。そんな部族がいるようです。

いま私たちが生活している社会では、時間を決められていたり、約束事がたくさんあったり、将来のことを考えいろいろなものを蓄えたりして、豊かさを求めて生活しています。その中でストレスやプレッシャーを感じながら生活をしている人もいますが、みんなで協力し合いながら陽春分校を世界一幸せな学校にしていきたいと思います。

しょうがつかさ  
お正月飾り

2023年の干支は、「卯」(うさぎ)です。うさぎは、穏やかで温厚な性質であることから「家内安全」。また、跳びはねる姿から「飛躍」・「向上」を象徴するものとして親しまれてきました。ほかに植物が大きくなる様子を表すものとして考えられているようです。「卯年」にちなんで大きく飛躍する年にしたいですね。





がつこうはん ぎょうじ よてい  
1月後半の行事予定

ようしゅん  
陽春スナツプ

12月16日(金)プラネタリウム学習会

川口市立科学館に行きました。プラネタリウムで「今日の星空」「水の惑星」を観たあと、天体望遠鏡で惑星を観ました。



日	曜	行事
16	月	5教科受験対策学習会【~2/3(金)】

がつ ぎょうじ よてい  
2月の行事予定

日	曜	行事
3	金	④文化交流会・清掃
9	木	進路ガイダンス⑦【PM4:30~】
15	水	志願先変更【~2/16(木)PM4:00まで】
17	金	④三送会準備
20	月	公立受検事前指導【PM4:30~】
22	水	公立高等学校入学者選抜学力検査
24	金	公立高等学校入学者選抜実技検査 ・面接 ④三送会準備

※個人情報保護のため、写真は一部掲載しません※

12月20日(火)百人一首大会

くじ引きで2人チームをつくり、戦いました。



※個人情報保護のため、写真は一部掲載しません※

